



D. Agapito Hernández Negro, Portavoz del Grupo Provincial Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 66 del Reglamento Orgánico de la Diputación Provincial de Valladolid, presenta, para su inclusión en el orden del día del Pleno Corporativo a celebrar el próximo día 28 de octubre de 2022, la siguiente **PROPOSICIÓN**:

“INSTAR AL GOBIERNO DE ESPAÑA A AGILIZAR LOS TRÁMITES ADMINISTRATIVOS Y DOTAR PARTIDA SUFICIENTE EN LOS P.G.E. DE 2023, PARA AVANZAR EN LA EJECUCIÓN DE LA A-60 (AUTOVÍA VALLADOLID-LEÓN)”

Hace unos días hemos conocido que el Gobierno de España ha dejado caducar el impacto ambiental del tramo de la A-60 entre Villanubla y Santas Martas, muestra de su dejadez y desidia para con nuestra provincia y sus habitantes.

En los Presupuestos Generales del Estado, tanto los vigentes del 2022 como en los de 2023 pendientes de aprobarse, solo figuran partidas testimoniales para los distintos tramos, que en todo caso no podrán ni ejecutarse mientras continúe sin aprobarse el impacto ambiental que lleva caducado desde el 9 de diciembre de 2019.

Es importante la finalización de esta infraestructura desde distintos aspectos: Desde el *económico*, que permitiría un incremento de las expectativas de desarrollo de los municipios, hasta el de la *vertebración del territorio*, así como desde otros como la población, las comunicaciones..., que sin duda ninguna siempre redundarían en el progreso de las provincias de Valladolid y León.

Es por ello, que sometemos a la consideración del Pleno la aprobación del siguiente **ACUERDO**:

Instar al Gobierno de España a agilizar los trámites de la Autovía Valladolid-León para que se inicie la ejecución de los distintos tramos de la autovía A-60 entre Villanubla y Santas Martas, dotando de partida suficiente en los Presupuestos Generales del Estado para año 2023, para que ésta sea una realidad en el plazo de tiempo más breve posible.

En Valladolid, a 25 de octubre de 2022

Fdo.: **Agapito Hernández Negro**

PORTAVOZ DEL GRUPO PROVINCIAL POPULAR